

Simce 2024 revela significativa mejora en Lectura y Matemáticas de 4tos básicos maulinos

Los resultados de la prueba SIMCE tomada el año pasado a los estudiantes de 4to básico del Maule mostró un alza de 8 puntos en Matemáticas y en Lenguaje sobre los resultados obtenidos en 2023.

Así lo hizo saber la secretaria ministerial del ramo en la región, profesora Verónica Ramírez Rivera, acompañada de Lisette Romero, representante de la Agencia de la Calidad en la Educación para la macrozona centro-sur.

Ramírez detalló que los resultados de la

prueba censal – aplicada a 14.961 estudiantes de 4to; 14.442 de 6to, y 14.271 de 2do medio – son una muestra del esfuerzo desarrollado por Mineduc a propósito de mejorar la asistencia a clases y la reactivación educativa, rearticulando el sistema luego del hiato que representó la pandemia.

“Los resultados que nos entrega el SIMCE es que tuvimos una mejora notable en cuarto básico. Eso quiere decir que el plan de reactivación educativa está dando sus frutos... estamos muy alegres

porque es significativo”, afirmó la seremi al tiempo que destacaba que los resultados del Maule – 280 – están dos puntos por sobre el promedio nacional en Lectura. Agregó la seremi que el alza de 8 puntos en la prueba de Lenguaje para 4tos básicos se suma al aumento de 9 puntos que habían mostrado en los resultados de 2023 comparados con 2022.

La máxima autoridad de la cartera en la región precisó que, en el ámbito de Lectura, los resultados de estudiantes hombres y mujeres estuvieron muy



parejos aunque ambos mostraron alzas versus 2023, 9 puntos en el caso de los varones y 6 para las mujeres.

En el caso de la asignatura de Matemáticas para 4to básico, el Maule también aumentó en 8 puntos (268) ubicándose además 4 puntos por sobre el promedio nacional. Separados por sexo, los resultados de estudiantes hombres y mujeres también mostraron un alza comparados con 2023, 9 puntos en el caso de los hombres

(276) y 8 puntos para las mujeres (261).

SEXTOS BÁSICOS Y SEGUNDOS MEDIOS

Abordando la situación de los resultados de los otros dos cursos evaluados en el SIMCE, la seremi hizo notar que aunque las cifras son menos auspiciosas que las de 4to básico, comienza a verse una recuperación post pandemia; Ramírez llamó a las comunidades a no olvidar el impacto que

ésta tuvo en los aprendizajes por dos años, y justamente en periodos críticos de los aprendizajes.

Así, en el caso de Lectura, los 6tos básicos alcanzan un promedio de 251 puntos, 2 por sobre el promedio nacional y 1 menos que en la última medición de 2018 para este curso en esa asignatura.

En Matemática, el Maule está de nuevo por sobre el promedio nacional con 248 versus 245, aunque cae 4 puntos comparado con los resultados pre pandemia.

Colegio Alborada de Linares obtiene primer lugar comunal en SIMCE 2024

- **Con diferentes técnicas de aprendizaje los alumnos se prepararon para entregar lo mejor de sí en esta evaluación.**

El Colegio Alborada de Linares logró un desempeño sobresaliente en la prueba SIMCE 2024, posición

miento, “nos sentimos orgullosos porque somos los primeros de la comuna nuevamente. Tenemos puntajes

nivel de trabajo con los niños, con profesores cercanos que acompañan a los estudiantes en el momento de